

Seniorenwanderung Reichenau – Ottenschlag:

Erste Berührung mit dem Winter

Da hat's wirklich gepasst. 11 (!) Sektion Schi Mitglieder machten sich bei ganz passablem Wetter von Reichenau auf Richtung Ottenschlag. Karl, Frieda, Gust, Erika, Elfi, Poldi, Lois, Kurt und Gitti, Edi und ich machten sich auf in der Hoffnung, Wintergefühle zu finden. Am Anfang war's frisch, aber mit der Zeit ging es schon.

Je höher wir kamen, umso mehr zeigte sich, dass es auch um diese Jahreszeit noch Schnee gibt. Zwar noch zart, aber der Wald zeigte sich schon eingeschnitten, ein Vorbote auf die von den Schi Fahrern so sehnsüchtig erhoffte „weiße Pracht“. Am Boden war's nur sporadisch angezuckert, so richtig durchgefroren auch nicht, aber immerhin. Durch die Senke Richtung Ottenschlag ging' schon wieder etwas wärmer her.



Die Ortschaft Ottenschlag empfing uns mit seinen überwältigend schönen Mühlviertler Steinhäusern, die wohl in dieser Anzahl einzigartig sind. Es ist immer wieder ein Erlebnis, durch den Ort hinaufzugehen und die mit viel Liebe in Stand gehaltenen und geschmückten Häuser zu bewundern. Auch die Einkehr beim Bergerwirt vulgo Hofer ist immer wieder empfehlenswert, auch wenn diesmal nicht alle eine Ente kriegten, einige waren schon vorreserviert.

Nicht umsonst ist diese Wanderung bei den Pensionisten fast schon Standard im Herbst.

Fredi Strasser

Weiter Fotos gibt es unter folgendem Link:
<http://svl.synology.me/photo/share/xCLxWSXI>